



# **Pengecekan Logistik Pilkada 2024 di Gudang PPK Lengkong Polsek Lengkong Polres Sukabumi Semua Persiapan Terjaga dengan Baik**

**Sukabumi - [SUKABUMI.KIM.WEB.ID](http://SUKABUMI.KIM.WEB.ID)**

Nov 25, 2024 - 09:45



*Pengecekan Logistik Pilkada 2024 di Gudang PPK Lengkon Polsek Lengkon Polres Sukabumi Semua Persiapan Terjaga dengan Baik*

– Menjelang Pilkada 2024, Kapolsek Lengkon, IPTU Bayu Sunarti Agustina, S.E., bersama Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. Samian, S.H., S.I.K., M.Si., melakukan pengecekan terhadap gudang logistik yang akan digunakan untuk Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 di Kecamatan Lengkon, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada hari Minggu, 24 November 2024, sekitar pukul 10.30 WIB di Gudang Logistik PPK Lengkon yang terletak di Jl. Raya Tegallega, Desa Tegallega, Kecamatan Lengkon.

Dalam pengecekan tersebut, turut hadir juga beberapa pihak terkait, di antaranya Danramil 0607-8/Lengkon, Kapt. Inf Yefri Susanto, Ketua PPK Lengkon, Cepi Wigarestu, Ketua Panwas Kecamatan Lengkon, Yusuf, serta anggota Koramil Lengkon, anggota Polsek Lengkon, dan Kasi Pol PP Kecamatan Lengkon.

### **Pengecekan Gudang dan Logistik**

Tujuan utama dari pengecekan ini adalah untuk memastikan kondisi keamanan gudang serta logistik Pilkada yang telah disiapkan. Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. Samian, memberikan penilaian positif terhadap kondisi gudang yang terjaga dengan baik dan bersih. “Kondisi gudang sangat baik, dan pengamanan sudah optimal dengan dukungan dari Kepolisian dan Koramil Lengkon,” ujarnya.

Kapolres juga mengingatkan kepada seluruh petugas agar menjaga kesehatan dan menjalankan tugas dengan amanah, serta terus menjaga keimanan dalam menjalankan setiap pekerjaan.

### **Keamanan dan Pengamanan Logistik**

Logistik Pilkada 2024 di Gudang PPK Lengkong dijaga dengan ketat oleh personel Polsek dan Koramil, yang bekerja sama dengan PPK dan Panwaslucam. Gudang logistik tersebut dilengkapi dengan pengamanan ganda, menggunakan satu gembok dan tiga anak kunci yang hanya dipegang oleh pihak PPK Lengkong.

Pengecekan berjalan dengan lancar dan situasi tetap kondusif. Pada pukul 11.30 WIB, kegiatan pengecekan dinyatakan selesai dengan hasil yang memuaskan, dan tidak ditemukan potensi gangguan keamanan atau bencana alam yang signifikan.